
2024-25 年度 RI テーマ 

THE MAGIC OF 

ROTARY 

ソ ン グ それでこそロータリー 

会 長 談 話 平出吉範会長 

 11月の第 3木曜日はボージョ

レ・ヌーヴォーの解禁日です。

ワイン好きの人には時差の関係

で本国よりも 8時間早く新酒を

味わえる日本に生まれたことを

感謝する日であります。ブルゴ

ーニュ地方の最南端に位置するボージョレ地方

ですが地図上ではローヌ地方に属しています。そ

のためこの地方の土壌は花崗岩が多く含まれ、ブ

ルゴーニュ地方の石灰質を好むピノ・ノワール種

とは別のガメイ種という黒ブドウを用いてワイ

ンが作られます。ガメイは正式な名称をガメイ・

ノワール・ア・ジュ・ブラン（白い果汁の黒いガ

メイ）と言います。元々ピノとグエ・ブランの自

然交配によってできた品種であることが分かっ

ています。赤ワインに使われる品種ではカベル

ネ・ソーヴィニョン、ピノ・ノワール、メルロー、

シラー、テンプラニーリョ、サンジョベーゼ、ガ

メイ、マルベック、ネッビオーロ、カルメネール、

グルナッシュ、プティ・シラーなどなど大変多く

の品種があり、それぞれに色、味、香りに特徴が

あり、また作られる国やその土壌によっても違い

があります。また、醸造家の誰が手を掛けたかで

違ったものになります。ワインの歴史は古く紀元

前 8000年とも 7000年とも言われています。最も

古いワイナリーはアルメニアで発掘され紀元前

4100 年頃と言われています。以前訪れたことの

あるペルセポリスのアパダナの階段にもワイン

の入った壺を献上するアルメニア人のレリーフ

があったことを思い出し、今夜はワインを飲もう

と思っています。 

皆さんも多くの種類の中から自分の好みのブ

ドウ、ワインを探し出してみて下さい。 

幹 事 報 告   

1. 地区事務所からのお知らせです。 
  ①「ロータリー財団地区補助金管理セミ

ナー(次年度事業説明会)」および 

  「青少年育成基金助成金説明会」開催の
ご案内です。 

    日時 2024年 12月 1日(日)9：30～ 
    会場 オンライン  
  ②地区大会実行委員会より、2024－25年

度の地区大会が無事開催された旨の 
   御礼状が参りました。 
  ③松本南ロータリークラブ小林磨史会員

が、2025-2026年度の国際 ロータリー
第 2600地区ガバナーに指名され、米国
フロリダ州オーランドで開催される国 
際協議会での研修を受講するため、渡
米されることになりました。 次期ガバ
ナーのための研修を通じ RI会長方針を
十分理解し 2600地区を力強く牽引いた 
だくことを祈念して、下記により壮行
会を開催いたしたいと存じます。 

    日時 2025年 1月 18日(土)17：30～ 
    会場 ホテルブエナビスタ 
  ④2024-25年度 RLI開催のご案内です。 
    日時 2025年 1月 26日(日)9：30～ 
    会場 塩尻市 えんぱーく 
１２月のプログラム 
5日(木) クラブフォーラム 
12日(木) 22日(日)へ振替  
19日(木) 年次総会(次期役員・理事発表) 

※例会終了後、理事会 
22日(日) 年末家族会(会場：JA本所フラワ

ーパレス 時間：18：00) 
26日(木) 休会(特別休会) 

☆お知らせ 

・本日例会終了後、顕彰審査委員会および理

事会を開催致しますので役員・理事の方は

ご出席下さい。 

・23日(土)は「中尾歌舞伎」、28日(木)は休

会です。 

・次回の通常例会は 12月 5日(木)「クラブフ 

ォーラム」です。 
会長・幹事会報告 山﨑秀亮幹事 

11月 14日(木)に開催された、上伊那グループ 
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会長幹事会で、駒ヶ根 RCホストによる来年 3月
の IMについての内容が報告された。 
委員会報告 
・平出吉範会長より、先に開催された地区大会
の報告がされた。 

・在籍表彰 藤澤秀敬(30年) 宮下金俊(30年) 
      竹腰哲夫(30年) 荒木康雄(30年) 
      清水紀光(20年) 宮下 裕(20年) 

 

 

 

 

 

 

旭日双光章      在籍表彰 

出 席 報 告 会員数 54名 内出席免除者 17名  

出席者 26名 事前メーキャップ0名 出席率59.00％ 

ニコニコボックス  

・神山公秀 叙勲をいただきました。 

 ※秋の叙勲・旭日双光章を叙勲されました 

・小林国雄 本日は卓話をさせていただきます。 

 父の四十九日法要を無事終えることができま

した。 

会 員 卓 話 
㈱小松商会 代表取締役 小林国雄会員 
演題-「私の履歴書」 
 ご紹介いただきました、株式
会社小松商会の小林国雄と申し
ます。このような機会をいただ
き、誠にありがとうございます。 
 先般、父の葬儀に際しまして
は、伊那ロータリークラブ様よ
りお心遣いを賜り、厚く御礼申し上げます。お陰
様をもちまして四十九日法要もつつがなく営ま
せていただくことができましたのでご報告申し
上げます。 
本日は「私の履歴書」という演題で自己紹介的

な話をさせていただきます。 
昭和 52 年 12 月 3 日、伊那中央病院で生まれ、 

小学校 4年の前半までを東京・埼玉で過ごし、そ
の後、伊那に越してまいりました。実家は伊那市
日影にあります。 
伊那東小学校へ転校し、通い始め当時、学校内

は裸足の生活であったことに衝撃をうけました。
中学は東部中学校に通い、高校は伊那北高校へ進
学しました。弓道部に所属しながら、応援団や生
徒会活動等、学校生活を満喫しておりました。進
路については中学、高校のころから幼少時に連れ
ていかれた自衛隊やアメリカ軍の行事・イベント
の記憶と、トップガン等の戦闘機の映画が相まっ
て空への憧れを抱いており、高校卒業後はアメリ

カ合衆国のカリフォルニア州サンディエゴに語
学留学をしました。サンディエゴはどちらかと申
しますとリゾート都市で、初めての海外渡航、初
めてのアパートでの一人暮らしで、自由の翼では
じけ飛びまわりすぎ、最初の一年で親から帰国を
命ぜられました。その後は、自分でアルバイトな
どをしながら、資金が溜まったら渡航し、学生ビ
ザをフル活用して数カ月単位で帰国と渡航を繰
り返していました。 

その後、航空自衛隊に入隊し最初の約 3カ月半、

陸上自衛隊と同じような射撃、格闘・戦闘、教練

等基礎教育訓練を経た後、約 4カ月間、浜松基地

で航空機整備員としての教育を受け埼玉県にあ

る入間基地の輸送機部隊に配属されました。 

航空機整備員の職場は、非常に職人気質で体育
会系の雰囲気の職場でありましたので、先輩方の
厳しいご指導により鍛えられました。また、今と
なっては航空自衛隊も所在しておりますが、近く
にアメリカ空軍の横田基地があり、下士官同士の
交流にも勤しんでおりました。 
そのような時を過ごしながら、国賓等要人が海

外訪問をするときなどに使用する政府専用機と
いう特別輸送機の乗務員の試験を受け、鳥取県の
米子空港に隣接する美保基地で、輸送機乗務員の
基礎訓練を受けました。その後、羽田空港にある
日本航空で教育を受け、あわせて約 9カ月の教育
訓練課程を経て、政府専用機の部隊が所在する北
海道の千歳基地に異動しました。民間では客室乗
務員、自衛隊では空中輸送員、ロードマスターと
よばれる仕事です。民間航空会社と違って、客室
乗務だけでなく、貨物の搭載卸下(積み下ろし)管
理やウェイトアンドバランスといわれる離着陸
時における重量と平衡の計算・確認の他、機内食、
エンターテイメントなどのサービスの企画・計画
から、乗客の搭乗手配管理などのグランドハンド
リングまで幅広く仕事が課されました。厳しい世
界ではありましたが、思い出深く多くのことを学
ぶことができました。 
16 年前に母の実家でもあり伯父が営む不動産

業の小松商会に勤め始め現在に至り、上伊那地域
を中心に主に不動産仲介業を営んでおります。現
在は伊那市駅前にも事務所を設け、「信用と誠実
が第一」を理念として、お客様へ公正で明朗な不
動産情報を提供し、法令遵守とともに健全な不動
産取引を様々な面からサポートしております。 
5年前に高校の同窓生と結婚し、二人で仲良く

ひっそりと事務所の上に暮らしております。まち
おこしとともに、地域のお役に立てるよう努めて
おります。 
伊那ロータリークラブに入会して間もないで

すが、ご指導、ご鞭撻をいただきながら、奉仕の
精神を学び、修養に励んで参りたいと思います。 
本日はご清聴いただき、誠にありがとうござい

ました。 


